

INSTAMOS AL ESTADO NACIONAL A RADICAR PLANTA DE GNL EN LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

La radicación de una planta de licuefacción de Gas Natural Licuado es un proyecto de inversión que comenzó en el año 2017 que avanzó sin sobresaltos pese al cambio administrativo de 2019.

El complejo logístico, militar, portuario, hidrocarburífero y académico existente en la ría de Bahía Blanca representa una base de infraestructura, experiencia y recursos humanos inigualable en toda la costa atlántica y frente fluvial argentino, situación que ocasionó que oportunamente se descartaran otras locaciones para la instalación de la mega planta de licuefacción necesaria para exportar el gas originado en “vaca muerta”.

Lo que ubicación de la planta de licuefacción ha sido cuestionada en los últimos días desde la autoridades de la petrolera estatal YPF, situación que genera dudas sobre los motivos reales de un posible cambio sin mayores fundamentos técnicos o de recupero de la inversión.

La radicación de la Planta de GNL en un lugar que no sea Bahía Blanca puede significar la pérdida de una inversión histórica para la provincia, pero también afectaría a toda la Argentina tanto por el retraso en el ingreso de recursos como por la pérdida de credibilidad y confianza en autoridades que tomarían una decisión sin respaldo técnico, tal vez priorizando intereses partidarios o personales.

Por lo expresado instamos a las autoridades nacionales a respetar el trabajo de proyección y planificación que desde hace 7 años vienen realizando los técnicos de la petrolera estatal con la colaboración de distintos actores involucrados, como por ejemplo el Consorcio del Puerto de Bahía Blanca. Una simple vista los informes de distintas aéreas y simulacros de transito o trabajo portuario avalan la conveniencia de instalar en Bahía Blanca tanto la plataforma inicial como la planta definitiva de GNL.

También instamos a todo el arco político bonaerense a facilitar las herramientas legales necesarias para la llegada de la firma malaya Petronas como socio estratégico de la petrolera nacional.

Desde el Radicalismo de la sexta sección electoral hemos impulsado iniciativas legislativas de apoyo en el Congreso Nacional, Legislatura Provincial y Concejos Deliberantes. Por otro lado también participamos de la reunión informativa realizada el 19 de mayo en el Consorcio del Puerto encabezada el Intendente bahiense, Federico Susbieles, que contó con el acompañamiento de todas las

fuerzas políticas, empresariales, productivas, laborales y universitarias de Bahía Blanca.

Mediante la presente refrendamos nuestro acompañamiento y hacemos expresa nuestra pertenencia a la masa crítica bonaerense que se encuentra alerta y movilizadora ante la posible decisión de trasladar la planta de GNL a otra provincia.

Unión Cívica Radical, 6° Sección, Provincia de Buenos Aires:

Legisladores Nacionales:

Diputada Karina Banfi.

Legisladores Provinciales:

Senadora Nerina Neumann, Diputado Emiliano Balbín y Diputada y Anahí Bilbao.

Intendentes Municipales: Javier Andrés de Adolfo Alsina, Lucia Gómez de Adolfo Gonzales Chaves, Juan Carlos Chalde de Coronel Dorrego, Martín Randazzo de General La Madrid, Sofía Gambier de Pellegrini y Luciano Spinolo de Tres Lomas.

Presidentes Comité de Distrito: Ana Clara Uribe Echeverría de Adolfo Alsina, Ana María Martín de Adolfo Gonzales Chaves, Pablo Daguerre de Bahía Blanca, Germán Lafon de Benito Juárez, Casiano Gutiérrez de Coronel Dorrego, Joanna Tamagnini de Coronel Pringles, Carolina Cerri de Coronel Suarez, Liliana Taboada de Coronel Rosales, Patricia Leiva de Daireaux, Karina Zarate de General La Madrid, Juan Cruz Rodríguez de Guamini, Marta Baliño de Laprida, Victoria Ross de Monte Hermoso, Julio Constantino de Patagones, Bruno La Menza de Pellegrini, Lucas Delgado de Púan, Tomas de Hagen de Saavedra, Marcelo Panoso de Salliquelo, Manuel Castro de Tornquist, Daiana de Grazia de Tres Arroyos, Juan José Gelabert e Tres Lomas y Guillermo Keller de Villarino.